



Realizan el taller “Explorando el futuro de la comunicación: inteligencia artificial y la era digital”

En la Cámara de Diputados se llevó a cabo el taller “Explorando el futuro de la comunicación: inteligencia artificial y la era digital”, convocado por la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, en el cual se habló sobre la industria de la comunicación y creatividad en un mundo cada vez más digitalizado.

<https://hojaderutadigital.mx/realizan-el-taller-explorando-el-futuro-de-la-comunicacion-inteligencia-artificial-y-la-era-digital/>